M.me Odile Roullet Centre Catholique d'Etudes 2, Place Longemalle 1211- Genève 3

28.1.70

Chère Madame.

de la Commission de la Condition de la Femme à Genève.

J'ai lu avec beaucoup d'interêt le shoéma de vos journées de travail sur la femme dans le monde et dans l'Eglise. Les questions proposées sont sans doute essentielles, mais mon expérience de travaux de ce type-là et sur ce sujet m'obligent à poser un point d'interrogation sur la possibilité de les discuter toutes. La seule remarque que je me sens en mesure de faire concerne les points I.c) et II.c) - je crois que la question du rôle de la femme soit dans la soiété soit dans l'Eglise ne gagne pas à être traitée directement. Je la vois comme une question de fond à avoir présente à l'esprit pendant les journées de travail mais sans autenomie en tant que question théorique. Pour ce qui est de la femme dans l'Eglise, il me semble très important le recours à la Bible d'une façon actuelle. La personne qui me semble avoir écrit les choses les plus intéressantes là-dessus est D. Thierry Maertens, de l'Abbaye de de Bruges habitant maintenant le Comada - Totoi son adresse dans le cas où il vous intéressera de le consulter:

Institut de Catéchèse, Université Laval Gité Universitaire, S. te Foy- Québec 10

Four le second volet de la partie I. je trouve le couple de sociologues Chombart de Lauwe du C.N.R.S. à Paris extrêmement intéressant. Cependant j'avais invité l'été dernier M.me Chombart de Lauwe et elle a refusé sous prétexte de travailler davantage maintenant dans un autre domaine. Mais peut-être réussirez-vous où j'ai échoué... Son mari d'ailleurs serait aussi, sinon plus percutant sur le sujet.

Je vous remercie d'avoir pensé à moi pour ces journées. En fait, je suis très tentée à y participer, d'autant plus que je compte participer à une partie de session de commission de la Femme. Cependant, je ne peux pas vous donner tout de suite une réponse, car ma santé n'a pas été très bien ces derniers mois et j'essaie de rattrapper le temps perdu... ce qui n'est pas facile ni possible peut-être! Je vous serez très reconnaissante si vous pouviz me tenir au courant des développements concernant le programme et la réalization de ces journées.

Dans l'attente de pouvoir discuter avec vous de ces questions qui nous intéressent également je vous prie de croire, chère Madame, à l'expression de mes sentiments les plus fraternels.